
金門縣政府主管會報會議紀錄

時間：107年 1月 24日上午9時至10時 50分

地點：本府第一會議室                          會議次數：第4次

主席：縣長                                       記錄：王秀蘭 

出席：秘書長、參議、本府所屬各處主管暨一機關首長及金酒公司董事長(詳如

簽到表) 

壹、宣讀上次會議紀錄(略)：

貳、各單位工作報告(略)：

參、主席指(裁)示事項：

一、 金門大橋通車後，小金門旅運形態將有所改變，特別是運輸方面，請觀

光處針對小金門發展定位研議完整的計畫。(觀光處)

二、 請教育處盤點近年來教育支出用途並做歸類，以了解教育支出與學生競

爭力、學習環境是否有正相關。(教育處)

三、 請財政處針對縣府在台灣未處分的資產，研擬活化方案，以增進縣府收

益。(財政處)

四、 民權路至金門高中路段的路沿石，請施工單位修改為圓弧面，以維用路

人安全；另請工務處將民權路官邸前的花臺敲除恢復兩側人行道暢通，

避免人車爭道發生交通事故。(工務處)

五、 金門很多道路因管線施作、水孔蓋等其他因素造成路面狀況不理想，請

工務處能進行檢視並加強道路路面平整。(工務處)

六、 針對教育基金不足，各學校活動費仍繼續向縣府申請，請教育處應先行

釐清補助性質、標準及各校的財源狀況等，再行研議補助方式。(教育處)

七、 為精簡縣府人力資源，請人事處調查各單位編外人員的工作職掌、業務

量後，做人力評估、以利後續合理人力配置。(人事處)

八、 年節將近，各工程單位針對工程施做或趕工應作相關防護措施及環境清

潔。(各單位)

九、 針對機場特產中心，應做為行銷金門特產的展示點，請觀光處統籌研議。

(觀光處)

十、 108年施政計畫列管案，請行政處儘速彙整陳核縣長做政策裁決。(行政

處)

十一、請警察局統計分析近年來道路拓寬前後的肇事率，俾利後續道路拓寬

政策論述，若無直接關聯性亦可了解其他可能原因。(警察局)

十二、行政處於縣府網站開闢財政專區的資訊外，機關資訊、經常性業務的

Q&A等放置網站或連結各單位的網站提供民眾資訊瀏覽並構思其他適合

連結網站的便民資訊；另請各單位研議成立粉絲專頁。(行政處、各單

位)

十三、近期將前往大陸拜會交流，除呼應習主席四通外，應著重於「應通盡

通」部份，請觀光處彙整議題時應以四大合作面向(經貿合作暢通、基礎

設施通聯、能源資源互通、行業標準共通)，據以「雙方同意合作始得實
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施事項」或「大陸單方同意時即可實施事項」兩大原則予以分類，以利交

流時獲得具體共識。(觀光處)

十四、針對長官參予婚喪喜慶及宗教慶典活動的妥適性及程度，請民政處研

議方案並簽核長官做裁策，方案推動時應事先宣傳讓民眾知悉，避免

驟然改革造成民眾不適應。(民政處)

肆、散會。
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